

Le Torchon

EDITORIAL

Lorsque nous avons reçu le projet de couverture qui vient de vous faire sourire, sinon éclater de rire, nous nous sommes, nous aussi, beaucoup amusés. Dans notre esprit, il était alors clair que le "Journal des Elèves" devait s'appeler le "Torchon". Puis, dans la mélancolie qui a suivi les événements - adoptions la terminologie qui convient aux faits historiques - nous avons hésité, par craintes des réactions militaires.

Après réflexion, il nous semble aujourd'hui que l'ironie du titre est de bon goût. Nous espérons qu'elle sera comprise comme telle par tous.

* **

Vous trouverez d'autre part dans ce journal de la subversion, de l'anti-subversion, des réflexions sur les "événements", sur les Vosges, sur les futures élections, le tout assaisonné de beaucoup d'humour et d'un peu d'acide. Vous avez donc, une fois de plus, bien réfléchi; nous vous en félicitons, en vous demandant de réfléchir aussi à ce qui ne concerne pas directement l'Ecole. Si, comme nous l'espérons, ce journal arrive à refléter la promotion dans sa diversité, vous nous enverrez aussi vos nouvelles, vos poèmes, vos mots croisés ainsi que vos articles sur des films, des livres, le théâtre, les événements marquants du mois (politiques ou autres) etc... Et surtout, ne soyez pas timides, et n'ayez pas peur du ridicule: le journal n'est pas diffusé à l'exo!...

Laurent Béchaux
Jean-François Demaldent
Gilles Michel
Jéréme Perrin
Jean-Jacques Salomon.